



MEDIENMITTEILUNG

Neuer GAV steigert Arbeitgeberattraktivität des ESB

Der ESB und die Sozialpartner haben einen neuen Gesamtarbeitsvertrag ausgearbeitet. Damit steigert der ESB seine Attraktivität als Arbeitgeber.

Gemeinsam mit den Sozialpartnern «Schweizerischer Verband des Personals öffentlicher Dienste (VPOD)» und «Zentralverband Öffentliches Personal Schweiz» hat der ESB seinen Gesamtarbeitsvertrag überprüft und weiterentwickelt. Dieser dient als Basis für die konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Sozialpartnern und dem Personalausschuss. Die gelungenen Verhandlungen führen zu einer Modernisierung der Anstellungsbedingungen und tragen zur Steigerung der Arbeitgeberattraktivität des ESB bei.

Im Rahmen der Verhandlungen wurde unter anderem die Gesamtlohnsumme des ESB um 2.8 % erhöht, davon sind 0.6% für individuelle Lohnerhöhungen vorgesehen.

Veröffentlicht am 14.12.2023